

CONCERT "CHORUS UNITED" PAR LE COEUR DU SUD À COYE-LA-FORÊT

Le Chœur du Sud, une chorale pas comme les autres. Le Chœur du Sud, créée par Frank Castellano, regroupe aujourd'hui plus de 2000 choristes partout en France. Cette prouesse fait d'elle la plus grande chorale d'Europe ! Venez assister à leur concert le samedi 15 juin à 15h30 et à 20h30 à l'espace culturel de Coye-la-Forêt avec le chef Steve Ngonou.

Au profit de l'association "Main d'espoir", concert organisé par l'association Chorus Spectacles.

Points de ventes : Fnac ou www.lechoeurdusud.com